



## **VSLSG – Newsletter / September 2014**

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Wir möchten euch über eine neue Homepage informieren, die seit rund 3 Wochen im Netz aufgeschaltet ist. Uns scheint es wichtig, dass alle Schulleitungen Kenntnis von dieser Homepage haben.

### **Freie Schulen – Stopp der politischen Indoktrination**

Aufruf zum Denunziantentum?

Im Bund vom 01.09.2014 konnte man Folgendes lesen:

Schüler sollen SVP-kritische Lehrer melden!

Die junge SVP lanciert das Projekt „Freie Schule“. Weil viele Lehrer ihre Schülerinnen und Schüler linkspolitisch beeinflussen würden, hat die Jungpartei eine Webseite aufgeschaltet, berichtet die „Schweiz am Sonntag“. Jugendliche können dort gegen ihre Lehrer Beschwerden einreichen. Dafür stehen Beanstandungskategorien von „politischer Indoktrination“ bis hin zur „Verunglimpfung von Parteien“ zur Verfügung. Die JSVP will dann bei den betroffenen Schulen intervenieren.

Wohin führt das?

Freundliche Grüsse

Freddy Noser  
Präsident VSLSG